

恵みの雨や強い日差しを受けて、1年生の畑のトマトもキュウリもゴーヤも、ぐんぐん伸びています。

学級の旗づくり



1年・4年の旗



5年・6年の旗

6月になって、学級の旗をつくっています。学級の旗には、自分たちで考えた、地島っ子の合言葉「たけのこ」が書かれています。

- た たすけあい、たのしく、
- け けんこうに、げんきよく
- の のびのびと、のんびりと
- こ こつこつとがんばる地島っ子

そして、この言葉に合うようなデザインを考えて、色を付け、間もなく完成の予定です。左側が1年・4年生の旗です。右側が5年生・6年生の旗です。お披露目は、櫓漕ぎの日を予定しています。

7人の地島っ子が、たけのこのようにすくすくと伸びるよう、教職員も一丸となって支えます。

合言葉は、自分たちの生活を振り返るための観点です。学習だけでなく、掃除や給食、学校行事など、学校生活の様々なところで、この「たけのこ」のような地島っ子になることができているかを、振り返ります。地島っ子の挑戦は続きます。がんばれ！地島っ子！

GIGAスクール情報



子供たちは、ずいぶんタブレットの扱いに慣れてきました。休み時間に、クロームブックを使って、タイピングを練習する子供たちもいます。学習や生活のアンケートも、クロームブックを使って行っています。

さんしん 三線の練習

地島っ子が一年間をかけてできるようになることはたくさんあります。「一輪車」もその一つですが、もう一つ「三線」があります。例年、2月に行われる文化祭では、来場されたみなさんに、三線の響きを聞いていただいています。本来でしたら、三線のゲスト・ティーチャーに教えてもらうのですが、今年はこのコロナ禍で、お招きすることがむずかしく、千紘さんがリーダーになって、三線の練習をしています。まだまだ道のりは長いですが、「たけのこ」の心で、がんばっているところです。

お誕生日給食



5月 百花さんの誕生日給食



6月 碧さんの誕生日給食

地島小学校では、その月に誕生日を迎えた子供たちを祝福するお誕生日給食があります。5月は百花さんが、6月は碧さんが誕生日を迎えました。「Happy Birthday」の歌を歌い、給食委員会の手作りのカードをプレゼントします。命の大切さや育ててもらった人への感謝の気持ちを育み、自分の成長を振り返ることにつなげたいと考えています。だれかの誕生日をお祝いするということは、本人はもちろん、お祝いする側の子供たちにとっても、うれしいことです。7人の子供たちの満面の笑みが、それを物語っています。

一学期も残り1か月となりました。子供たちは、日々、成長しています。今まで、無理だと思いあきらめていたことや、挑戦しなかったことに、挑む姿が増えてきました。そして、少しずつ自分がかわりはじめていることを実感し、その自信が、さらなる挑戦へとつながってきています。これからの1ヶ月は、学習だけでなく、自分の成長を振り返り、二学期の目標を自己決定する期間でもあります。一学期末の三者面談では、その振り返りと二学期の目標を、教師も同席の下、お家の方に、子供自身が伝える予定です。楽しみにしててください。